大河原町 明日の青少年を育てる会

2023.2.1

明日青三三之"。

「第2回役員会」を開催

令和4年12月15日(木),大河原町中央公民館において,大河原町明日の青少年を育てる会第2回役員会が開催されました。第1回役員会,総会を紙面にて実施していましたので,今年度はじめて顔を合わせて



の役員会となり ました。 開会 において, 齋清 志会長(町長) から, 青少年を





みんなで支えていく社会の重要性等ついてお話をいただきました。また、大河原警察署生活安全課長齋藤清志様からは、大河原警察署管内の青少年の非行等の現状に触れながらご祝辞をいただきました。



役員会においては、令和5年度の善行篤行慈愛表彰の推薦と「明日青のつどい」開催について協議を行い、ご意見をいただきました。計画通り3月末まで、各学校、各行政区・育成会より推薦いただくことになりました。また、「明日青のつどい」については、令和5年12月16日(土)を軸にスマートフォンや情報機器の活用状況、それに伴う子どもたちの生活の変化などについて話合い、研修を深めていくことを了承いただきました

役員会の後半,研修会を行いました。大河 原警署生活安全課少年・生活安全捜査係 森 政典様から「管内の非行・少年犯罪管内の非行をました。管内の非行をました。管理して講話をいただきました。管環にの非行の現状につずを取り巻けての現代について、少年を取ら着けてについまれた。全体で講話を向にあるとはでは減少傾を教えてにといるのとをできればいまりの皆様もはまった。非行の給らにあります。 第2年では減少傾向を教えてに整体にでは、役員の皆様もはまった。 をはいまったのののとながにできません。 をはいまった。 を見守り、健全のではいきたいものです。



第5回 善行篤行慈愛表彰式行われる

役員会の後、善行篤行慈愛表彰式が行われました。大場吉樹先生の遺志を受け継ぎ、今年度で5回目となる表彰式です。行政区や学校から推薦された個人21名が表彰を受けました。今回は、地区にある公園の美化活動を行ったり、生徒会活動を積極的に行ったりした活動、委員会活動に積極的に取り組んだり、進んでボランティア活動に参加したりした行為に対して表彰されました。このような行いに、参加された多くの皆様から賞賛の大きな拍手をいただきました。例年になりますがご多用のところ、保護司の佐々木由美子さんにエレクトーンによる生演奏を添えていただきました。素晴らしい雰囲気の中で表彰式が行われました。表彰後の皆さんの表情は、とてもにこやかなものとなりました。

大河原町の善行篤行表彰は平成9年より行われています。金ケ瀬地区で松山先生が慈愛の心をもって地域医療活動をされていたことに想いを馳せ「慈愛表彰」というかたちで地区表彰が行われていました。それを町一本で行えるよう大場先生のご寄付によって慈愛が加わり現在のものとなっています。受賞者の皆様、おめでとうございます。

令和4年度 大河原町善行篤行慈愛表彰者

(33)
527
(35)
4







